

## Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

---

**De :** Taipalus, Madison (SPAC/PSPC)  
**Envoyé :** Le 19 mars 2020, 11 h 32  
**À :** Parmar, Dovejot (SPAC/PSPC)  
**Objet :** TR : Renseignements sur le soutien de fournisseurs éventuels à notre réponse à la COVID-19

**Importance :** Élevée

**De :** Taipalus, Madison (SPAC/PSPC)  
**Envoyé :** Le 18 mars 2020, 20 h 06  
**À :** Taipalus, Madison (SPAC/PSPC) <[madison.taipalus@canada.ca](mailto:madison.taipalus@canada.ca)>  
**Objet :** Renseignements sur le soutien de fournisseurs éventuels à notre réponse à la COVID-19  
**Importance :** Élevée

[la version française suit]

Parliamentary colleagues,

I am reaching out to share information with you regarding suppliers for goods and services related to the COVID-19 pandemic. In addition to leveraging existing sources of supply, PSPC is now proactively engaging industry to help meet Canada's needs.

Many of us are receiving information from potential suppliers or individuals with helpful information on the COVID-19 response. I invite you to direct suppliers that seek to provide products and services to this website: <https://buyandsell.gc.ca/calling-all-suppliers-help-canada-combat-covid-19>. As this website will continue to be updated, please encourage suppliers to check back for new information that may be posted.

My department is reviewing the significant number of responses and identifying potential suppliers for the goods and services that may be required as the COVID-19 situation continues to evolve.

Thank you in advance for your assistance in sharing this information.

Should you have any questions, please do not hesitate to contact my ministerial team at the following coordinates,

- Atlantic Region - Neil McKenna — [neil.mckenna2@canada.ca](mailto:neil.mckenna2@canada.ca)<<mailto:neil.mckenna2@canada.ca>>
- Québec Region - Anthony Laporte — [Anthony.laporte@canada.ca](mailto:Anthony.laporte@canada.ca)<<mailto:Anthony.laporte@canada.ca>>
- Ontario Region - Dovejot Parmar— [dovejot.parmar@canada.ca](mailto:dovejot.parmar@canada.ca)<<mailto:dovejot.parmar@canada.ca>>
- Prairies, Western & Northern Region - Madison Taipalus--  
[Madison.taipalus@canada.ca](mailto:Madison.taipalus@canada.ca)<<mailto:Madison.taipalus@canada.ca>>

Sincerely,

Anita Anand, MP Oakville

\*\*\*\*\*

Chers collègues parlementaires,

Je vous écris pour vous donner des informations à propos de fournisseurs pour des produits et des services en lien avec la pandémie de la COVID-19. En plus de tirer parti des sources d'approvisionnement existantes, SPAC engage maintenant l'industrie de façon proactive pour aider à répondre aux besoins du Canada.

Bon nombre d'entre nous recevons de l'information de fournisseurs ou de personnes qui pourraient fournir des renseignements utiles sur la réponse au COVID-19. Je vous invite à diriger les fournisseurs qui sont en mesure de fournir des produits et des services vers ce site Web: <https://achatsetventes.gc.ca/appel-a-tous-les-fournisseurs-aider-le-canada-a-combattre-le-covid-19>. Comme ce site Web est constamment mis à jour, veuillez s'il vous plaît encourager les fournisseurs à la consulter fréquemment pour obtenir des nouveaux renseignements.

Mon ministère est en train d'examiner le nombre important de réponses et d'identifier les fournisseurs éventuels pour les biens et de services pouvant être nécessaires au cours de l'évolution de la situation.

Je vous remercie à l'avance de partager ces renseignements.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec mon équipe ministérielle:

- Région Atlantique - Neil McKenna — [neil.mckenna2@canada.ca](mailto:neil.mckenna2@canada.ca) <<mailto:neil.mckenna2@canada.ca>>
- Région Québec - Anthony Laporte — [Anthony.laporte@canada.ca](mailto:Anthony.laporte@canada.ca) <<mailto:Anthony.laporte@canada.ca>>
- Région Ontario - Dovejot Parmar — [dovejot.parmar@canada.ca](mailto:dovejot.parmar@canada.ca) <<mailto:dovejot.parmar@canada.ca>>
- Régions des Prairies, Ouest et Nord, Madison Taipalus — [Madison.taipalus@canada.ca](mailto:Madison.taipalus@canada.ca) <<mailto:Madison.taipalus@canada.ca>>

Sincèrement,

Anita Anand, députée d'Oakville  
Ministre des Services publics et de l'Approvisionnement

**Madison Taipalus**

***Regional Advisor— Western and Northern Canada/Conseillère régionale - Ouest et Nord du Canada***

Office of the Honourable Anita Anand | Bureau de l'honorable Anita Anand

Public Services and Procurement | Services publics et Approvisionnement

[madison.taipalus@canada.ca](mailto:madison.taipalus@canada.ca)

Tel: 819-997-5421

